

République Islamique de Mauritanie

Ministère de l'Intérieur, de la Promotion de la Décentralisation et du Développement Local

Programme National cde Déminage Humanitaire pour le Développement

Monsieur le Président

Permettez-moi tout d'abord de vous adresser mes plus sincères félicitations pour votre nomination à la présidence de notre convention. Votre engagement et votre leadership sont porteurs d'espoir et annoncent des avancées concrètes dans notre lutte commune contre ces engins mortels qui continuent de semer la mort bien après la fin des conflits.

J'aimerais aussi saluer Madame Pamela et toute l'unité de soutien pour leur engagement sans relâche dans la montée en puissance de cette convention. Vous incarnez le dynamisme et la détermination.

J'exprime aussi tout mon respect et ma reconnaissance envers Vanuatu devenu le 112 pays à rejoindre notre convention, cet acte symbolise non seulement une adhésion formelle mais un geste fort de solidarité internationale.

Les sous-munitions représentent aujourd'hui une grave menace pour les populations : elles tuent, mutilent et paralysent le développement local, entravent l'accès à la terre, à l'éducation à la sante elles prolongent la souffrance, nourrissent la pauvreté et freinent le bien-être des communautés touchées.

C'est pourquoi la coopération internationale demeure essentielle, aucun pays ne peut relever seul un tel défi, mais par le partage l'expertise le soutien aux opérations de dépollutions et l'assistance aux victimes nous pouvons transformer les zones à risques en terres d'avenir.

La Mauritanie réaffirme son engagement indéfectible en faveur de la convention témoignant ainsi de sa détermination à protéger les vies humaines

Mohamed Laghdaf Baham /Coordinateur du PNDHD

